

Hommage à Suzanne Simard-Mavrikakis

Le 21 août 2003 décédait à l'âge d'à peine 63 ans Madame Suzanne Simard-Mavrikakis tout récemment retraitée du Département de nutrition.

Ayant complété ses études secondaires, elle s'inscrit à l'Institut de diététique et obtient en 1958 un B.Sc (nutrition) qui lui permet d'entreprendre une carrière professionnelle à l'hôpital Hôtel-Dieu de Montréal. Les contacts qu'elle y fait avec les stagiaires en diététique l'amènent tout naturellement à s'intéresser à la carrière d'enseignante. L'Université de Montréal lui confie quelques charges d'enseignement, l'encourage à obtenir une maîtrise en nutrition (1976) puis retient ses services (1978) à titre de coordonnatrice universitaire des stages. Agrégée en 1984, puis titulaire en 2000, elle poursuit sa carrière universitaire et, à titre d'adjointe au directeur, elle assume la responsabilité de la gestion des programmes de 1er cycle du département.

Madame Mavrikakis a joué un rôle important au Département de nutrition notamment par la vaste connaissance qu'elle avait de la pratique professionnelle et par la facilité qu'elle avait de motiver ses étudiantes. Il est bien dommage que la maladie l'ait ravie si tôt à ses parents, à ses amis et à ses collègues.